

Jorge Romero propone una pausa en la alianza con el PRI

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, **Jorge Romero**, propuso una pausa en la alianza electoral de su partido con el PRI, con el fin de reencontrar la identidad panista. Romero, quien aspira a ser dirigente nacional del PAN, señaló que aunque mantiene disposición de seguir manteniendo un bloque con el PRI e incluso con MC, ésta solo sería contra las barbaridades en el Congreso, pues en lo electoral, se necesita poner una pausa.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r0lpgTSbiPDywQU-?e=4iVseC